

## **Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 26. März 2013**

### **Baugesuche**

Der Gemeinderat stimmte dem Antrag auf Baugenehmigung zur Generalsanierung des bestehenden Hotels Luisenhöhe zu.

Die vorliegende Planung des Freiburger Investors Toni Schlegel sehe in erster Linie die Sanierung des Gebäudebestandes vor und bringe somit äusserlich keine größeren optischen Veränderungen mit sich.

### **Bekanntgaben**

#### **a) Straßensanierung**

Bürgermeister Riesterer gab bekannt, dass in der kommenden April – Sitzung die Beschlussfassung zur Vergabe der restlichen Straßensanierungsarbeiten vorgesehen sei. Die Ausschreibung ende in der Woche vor der Sitzung, so dass den Gemeinderäten die Ergebnisse nach deren Auswertung umgehend zugehen werden. Auf Nachfrage bei der Gemeindeverwaltung Au werde von dortiger Seite ggf. in der Verlängerung der Gemeindeverbindungsstraße von Horben nach Au die Selzenstraße ebenfalls in Teilbereichen saniert.

#### **b) Bürgersaal**

Der Parkettboden des Bürgersaales wurde nach mittlerweile 15 Jahren seit Fertigstellung in den Osterferien erstmalig abgeschliffen und neu geölt.